
ABSAGE

Beitrag von „Astrophytum“ vom 24. September 2022, 11:33

Hallo liebe hybridenfreunde leider kann ich auch nicht kommen. Ich schaffe das einfach nicht 
ab meiner Krankheit. Kommt auch immer dick wenn man es nicht brauchen kann.

Viele Grüße Heinz und Gerda Müller

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14294-absage/&postID=122343#post122343
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